



MILENIO TELEVISION



Presenta Morena iniciativa contra impugnaciones a reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- La bancada de Morena en el Senado de la República presentó ayer en voz de Adán Augusto López, su coordinador, una iniciativa denominada 'Supremacía constitucional' para salvaguardar las reformas constitucionales de impugnaciones a través del juicio de amparo, esto ante los distintos recursos que se han interpuesto para intentar frenar la reforma judicial. Esta iniciativa tal cual se presentó ayer preveía modificaciones a varios artículos constitucionales.

Insert **Dip. Ricardo Monreal**: "Lo que hace esta reforma es reafirmar el propósito de que no procede recurso alguno, ni amparo, ni controversia constitucional, ni acción de inconstitucionalidad contra una adición o contra una reforma constitucional".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1v0GeTj7X28PbD16W?e=a20t7y